

Dios un colega de la mañana.

«Llamamos la atención del señor delegado de Hacienda acerca de lo que ocurre con la arrendataría de Contribuciones en el pago de las cuotas de actual trimestre. Muchas de las fechas en que se ha de hacer el pago en las respectivas zonas no se han insertado en el Boletín oficial de la provincia, y al ir a preguntar los contribuyentes cuándo ha de verificarse el pago, se les contesta que aquí ha transcurrido.»

«Podrán exigirse recargos cuando no ha precedido el anuncio oficial? Esperamos que el señor delegado tomará las oportunas medidas para que no se veja de esta suerte a los contribuyentes, haciéndoles pagar lo que ninguna obligación tienen.»

«Precisa que se corrija esta deficiencia y quizá alguna otra que perjudica extraordinariamente al contribuyente.»

Teatro Principal.—Mañana, Faust.—Alonso—Debut Albasí.

La Compañía de los ferrocarriles del Norte ha hecho la siguiente rebaja a los socios del certamen Pedagógico que ha de celebrarse en Valencia el día 27 del actual: Primera clase, cinco céntimos por viajero y kilómetro; segunda clase, tres céntimos 75 milésimas por viajero y kilómetro. Esta rebaja representa más del 50 por 100 del precio ordinario. Los billetes se expedirán en todas las estaciones de las líneas de Encina a Tarragona, Carcagente a Denia, Jativa a Alcoy y Valencia a Utiel, desde el 26 de noviembre hasta el 5 de diciembre.

En el Ayuntamiento ha sido hoy comentado el resultado de la sesión de ayer respecto al dictamen de la comisión de Personal para la provisión de la plaza de administrador de los Mercados. De las impresiones que hemos recogido, sacamos la persuasión de que la basilla sólo ha quedado aplazada.

El Alcalde y una comisión de vecinos de Cullera han visitado al señor Gobernador, invitándole a las próximas tiradas de la Albufera.

El Sr. Soler Cassjuana ha ofrecido que si su estado de salud y las obligaciones del cargo se lo permitan, irá; pero es casi seguro que no podrá complacer a los invitados.

En la Secretaría de la Junta de Obras del Puerto se ha recibido una real orden aprobando el Presupuesto adicional de las obras de distribución y servicio de los muelles. Con esto se dará gran impulso a dichas obras que tantos beneficios han de reportar al comercio.

En el despacho del presidente de la Diputación provincial se reunieron convocados por el Sr. Alberola, los ingenieros Sres. Sanz Bremon y Martí, vicepresidente de la comisión provincial, presidentes de la comisión de Hacienda, Cámara Agrícola y Círculo Frutero, el director de la revista La Agricultura Española Sr. Aliño y el conocido exportador señor Romero, para tratar de las plagas que amenazan a la Agricultura, especialmente el poll rojo del naranjo y la mosca del olivo.

Convino en que un ingeniero vaya a Niza, pagando todos los derechos la Diputación, y estudie los medios allí empleados para atacar dicha plaga, y luego proponga soluciones. Cambiáronse impresiones acerca de otros medios para combatir las plagas de la agricultura, acordándose celebrar nuevas reuniones para seguir estudiando este importantísimo problema.

Teatro Principal.—Faust.—Debut María Albasí-Alonso.

Son tantas las demandas y compromisos para las próximas fiestas de la Purísima, que ni por un ojo de la cara, como vulgarmente se dice, se encuentra un cantor ni un adornista para satisfacer tantas exigencias.

Muchas funciones habrán de ser aplazadas precisamente por dicho motivo. Sabemos también el espléndido decorado e iluminación que se está preparando para toda la gran fachada de un establecimiento católico de Valencia, cuyo sorprendente aspecto producirá grande admiración. También se nos dice que en la función de la Catedral tomará parte un muy afamado tenor.

De Roma telegrafían que ayer tarde a las cuatro fueron recibidos en audiencia particular por Su Santidad Pio X nuestros queridos amigos los señores de González que se hallan realizando el viaje de novios por el extranjero. El Papa recibiólos muy amablemente, dándoles después su Apostólica Bendición.

El camino de la Soledad y su prolongación hasta frente a los cuarteles de San Juan de la Ribera se halla convertido en un lodazal inmundado, por donde no puede pasar persona alguna que no sea saqueada de barro por las caballadas de los carros que por allí transitan. Damos traslado al Alcalde de la anterior noticia para los debidos efectos.

Mañana por la tarde, como término del trecentario que se está celebrando en honor de Santa Catalina en su Iglesia filial, se dará principio a un solemne triduo. El próximo viernes, propio de la festividad de la heroína de Alejandría, será la fiesta principal a grande orquesta, profanando el panegírico el elocuente orador Dr. D. Rafael Tarín.

Este año no se cantarán los solemnes místicas que tanto renombre y fama dieron a esta Iglesia cuando era parroquia, y que después que dejó de serlo, aún cantó algún año el clero de la matriz, ó sea el de San Martín, con la misma pompa y concurrencia. El presente será sustituida aquella solemnidad por un ejercicio vespertino.

La sección de Ciencias del Ateneo Científico inauguró ayer tarde, bajo la presidencia del Sr. Villar Píol, la serie de discusiones del presente curso, disertando el Sr. Gil Montañer sobre el concepto de la célula. Hicieron uso de la palabra los Sres. Llofisterri, Pesset, Colvée y Moros, siendo todos ellos aplaudidos.

Teatro Principal.—Gran suceso.—Jueves.—Biel.—L' Africana.

Los tradicionalistas valencianos celebrarán el próximo domingo un mitin político en su Círculo de la calle de Gil Polo, en el que harán uso de la palabra varios socios.

El señor Gobernador ha conferenciado esta mañana con el presidente del gremio de hornos, y mañana llamará a la junta de obreros para tratar sobre la proyectada huelga.

Una voz conlaga los puntos cardinales para una fórmula de concordia, reunirá una comisión mixta a fin de solucionar el conflicto.

También ha conferenciado con el Sr. Soler Cassjuana el presidente del gremio de sombreros, quien lo ha manifestado que mañana reanudar sus trabajos la fábrica del señor Cruz, en la que ganan el sustento 50 obreros.

Los patronos se han reunido, acordando hacer públicas las condiciones que insertamos en otro lugar.

El día 28 del actual, a las cuatro de la tarde, se celebrará en el Colegio Notarial el sorteo de los opositores admitidos a las oposiciones a notarías vacantes en este distrito para determinar el orden de presentación de los mismos ante el tribunal, conforme anunció éste en edicto de 19 de octubre último.

La Asociación de profesores músicos de Santa Cecilia ha celebrado hoy en la Capilla del Milagro la fiesta que anualmente dedica a sus Patronos. Ha oficiado D. Salvador Arnal, siendo cantados por los músicos una misa del maestro Esclava, y ocupando el púlpito el P. Solá, que ha pronunciado un notable panegírico.

El secretario de la Diputación provincial, Sr. Jiménez Valdivieso, ha comenzado la redacción de una respetuosa instancia a los poderes públicos, contra el proyectado aumento de derechos arancelarios en los abonos para la agricultura, reclamando en cambio beneficios para estos, al objeto de que la tierra produzca en proporción a las cosechas que se obtienen en otras naciones, con lo que se conseguiría multiplicar notablemente la riqueza del país. Este documento será aprobado en la sesión que la Comisión permanente celebrará el próximo viernes.

El señor administrador de Hacienda ha recibido un telegrama de la Dirección general ordenándole que proceda con todo rigor contra los ayuntamientos morosos en el envío de los repartos de las contribuciones y de las matrículas de industria.

El arrendatario de la plaza de Toros, don Manuel García, ha pedido a la Diputación provincial la rescisión del contrato, que debe terminar a últimos de febrero, ó que le remunere los daños y perjuicios que le ha originado la ley del Descanso dominical.

Notas municipales.—La Alcaldía, a propuesta del señor Vicario Capitular, ha designado a D. Rigoberto Benlloch Vallis, canónigo de esta santa Iglesia Metropolitana, para que en el presente año gire la visita al Colegio Mayor de la Presentación, fundado por Santo Tomás de Villanueva.

Le han sido devueltas al director de la Empresa Leblón las facturas del gas consumido en el alumbrado público durante el pasado mes de octubre para que se rectifiquen varios errores que en ellas se observan.

Por la Alcaldía ha sido remitido al Gobernador civil el recurso de alzada interpuesto por D. José Montoliu contra el acuerdo del Ayuntamiento de 7 del actual anulando las oposiciones para la provisión de la plaza de redoblante de la Banda Municipal.

Se ha remitido un oficio al juez de instrucción del distrito de San Vicente comunicándole los nombres de los dueños de establecimientos donde fueron ocupadas por los investigadores de Sanidad bebidas gaseosas falsificadas.

En el negociado de la sección de Quintas del Ayuntamiento se regulará la presentación de los soldados licenciosos Joaquín Martín Comas y Enrique Mestre Vicente para la entrega de documentos que les interesan.

Esta mañana se ha reunido, a las doce, en el Ayuntamiento la comisión de Cementerios, adoptando los siguientes acuerdos:

Informar favorablemente una solicitud de doña María Aliño pidiendo la mitad del solar núm. 93 del Cementerio general para la construcción de un panteón, por la cantidad de 4.950 pesetas; ídem la de D. Felipe Albiol Gómez solicitando el solar núm. 9 para el mismo objeto, por el precio de 1.494 pesetas; concediendo autorizaciones para la construcción de cuatro panteones; solicitar emitiera, el arquitecto mayor, dictamen sobre si han de construirse nichos ó panteones para los que fallezcan por accidentes del trabajo; pedir al citado funcionario municipal informe para abrir la puerta central del cuadro de ensanche del Cementerio, hoy tabicada, para colocar puertas nuevas y poder de este modo construir nichos en el hueco que dejarán las hoy existentes con carácter provisional.

Teatro Principal.—Acontecimiento.—Jueves.—Biel.—L' Africana.

Noticias militares.—Ha sido nombrado comandante mayor del regimiento de caballería de Alcántara D. Juan Páez.

Por la mayoría de plaza se ha ordenado se entregues a la tropa la doble manta de abrigo, en vista de lo avanzado de la estación.

Ha sido aprobado el presupuesto de pintura y decorado del cuartel de Santo Domingo, donde se aloja el regimiento de Mañores.

En la Secretaría del Gobierno militar se interesa la presentación de los soldados licenciosos Andrés Merenciano Lerma y José Navalón Pascual, para enterarles de un asunto que les incumba.

El domingo próximo a las diez de la mañana y en el sumptoso palacio del marqués de la Scala, tendrá lugar la solemne distribución de premios a los alumnos de las escuelas de obreros de la Asociación de Católicos. Dicho acto revestirá más solemnidad y brillantez si cabe que en años anteriores, a cuyo objeto se circularán invitaciones a las autoridades, corporaciones científicas y literarias, distinguidas personalidades y prensa de la capital.

La Memoria la leerá el secretario de la comisión de Escuelas, D. Salvador Barber, y el discurso reglamentario será pronunciado por el entendido químico y elocuente orador don Estelito Campos, vocal de la misma.

Se ha puesto a la venta en todos los kioscos el núm. 6 de la Revista de Levante, publicación valenciana interesantísima y que merece el favor que el público la dispensa, pues el Sr. Calvo-Acacio, su director, sabe dar la nota amena, aún en aquellos trabajos que por su índole especial siempre son áridos.

He aquí el sumario: Crónica, por V. Calvo-Acacio.—El ritmo en el teatro, por Eduardo L. Chavarril.—Mía poetar, por A. González Blanco.—Micalet, por Carmelo Calvo.—La senda de la Sultana, por F. Muñoz Dueñas.—En el tren, por Mario de Alba.—Anotaciones artísticas, Hogarth 1697-1764, por César Juarros.—La sala de armas, poesía, por José María de la Torre.—Notas médicas. La decadencia estética, por Martín Ortega.—Problemas palpitanes, por Emilio Catinari.—Clásicos valencianos, Gaspar Gil Polo.—Figuras de la Historia. D. Alvaro de Luna, por J. Ravira Jiménez.—Bibliografía, por V. Calvo-Acacio y César Juarros.—Teatros, por Enrique Muñoz.—Glosas a la vida.

Se ha concedido aumento de sueldo por el 6.º quinquenio al catedrático de este instituto D. Saturnino Milego.

Teatro Principal.—Faust.—Debut María Albasí-Alonso.

Esta mañana ha llegado al puerto el vapor francés, Numidia, que por su aspecto más parece un yate de recreo que un buque dedicado al transporte de mercancías y pasajeros.

Pertenece a la matrícula de Nantes y procedo de Marsella. Desplaza 651 toneladas de registro por 1.249 de carga; lleva dos chimeneas con potentes máquinas que accionan dos hélices gemelas, por lo que la marcha debe ser muy rápida.

Al hallarse el barco de referencia dentro de la dársena realizando las operaciones para el fondeo, ha chocado con un pallebot, destrozándole el botín.

En la Secretaría de esta Universidad se han recibido los títulos de Licenciado en Derecho de D. Vicente de Arrate Gozávez y D. Felipe Maraball Valdés; el de Licenciado en Medicina de D. José Tortosa Soler, y el de licenciado en Ciencias de D. Pedro Beña Fuster.

En la reunión que celebró anoche la Liga de Proprietarios fueron nombradas las secciones de Gobernación, Hacienda, Fomento, Jurídica y de Publicaciones, las cuales se constituirán en seguida y comenzarán sus trabajos para el logro de los fines que se propone la citada Sociedad, en vista de las circunstancias por que atraviesa la propiedad, tanto rústica como urbana.

Los proyectos que tiene en cartera la citada Liga son de gran trascendencia, y precisa que todos los propietarios presten un concurso inscribiéndose como socios para que la acción sea más eficaz.

Ha sido expedido el título de Bachiller de D. Emilio Rodríguez Marín.

El juez español nombrado por la Audiencia, Sr. Salvá, para depurar si son constitutivos de delito ciertos actos realizados por la Junta de Feria de 1903, ha pasado esta tarde un oficio al Ayuntamiento pidiendo los documentos originales expedidos por la secretaría, archivo, contaduría, y depositaria que en el expediente gubernativo constan por copia, señalando el día de mañana, a las cuatro de la tarde, para dar principio al cotejo.

Se ha publicado y hemos recibido el número 156 de Piedad y Letras, revista mensual muy notable, que dirige los Padres Escolapios del colegio de esta ciudad y que contiene excelentes trabajos literarios.

El sábado próximo, a las nueve de la noche, dará una conferencia en el Círculo Electorista el ilustrado catedrático D. Modesto Jiménez Bentos.

El fabricante de guanos D. Fernando Bargañete ha ofrecido al presidente de la Diputación, Sr. Alberola, un espécimen inglés para combatir las plagas de la agricultura, a fin de que se ensaye en los naranjos atacados del poll rojo.

La Comisión provincial ha anunciado para el 30 del próximo mes de diciembre a las 11:30 de la tarde la segunda subasta para el suministro de 2.150 quintales métricos de harina con destino al Hospital y Casa de Beneficencia durante 1905, a la baja del tipo de 45 pesetas el quintal.

El Alcalde ha dado las órdenes oportunas para que se proceda a la recomposición del camino del Cementerio.

Por falta de número, la Comisión provincial, en la sesión de hoy, ha tenido que limitarse a informar algunos expedientes.

En la causa que el juzgado del Mercado sigue sobre el folleto de descargos publicado por los concejales, ha declarado hoy el concejal Sr. Marzal.

En el tren correo de Madrid ha venido hoy D. Bernardo Gomis.

Aconsejamos el uso del Fosfo-Gilco Kola-Leocinado Doménech, para curar con éxito seguro la neurastenia, debilidad cerebral y orgánica, inapetencia y anemia.

Conquistó Juanito a Para siendo feo como él solo por su hermosa dentadura. (I)

(I) Gastaba Licor del Polo. Trajes de punto inglés en lino y colores, lana y algodón, de 6 25 a 24 pesetas. Almacenes «El Agulla», calle Paz.

CABALLEROS. Ricos gabanes, forma Ronglan, desde 30 pesetas, en EL CID, plaza de SAN FRANCISCO, 10.

SOMATOSE Reconstituyente de primer orden.

La Sociedad Económica de Amigos del País celebrará sesión ordinaria mañana, a las siete de la noche.

GRAMOFONOS HERCULES SEÑORAS Abrigos confeccionados, desde 20 pesetas, en la TRASTIENDA de EL CID.

Oro-leocitina Billon. Contra la debilidad general.

CORSETS artísticos. Bajos elegantes, precios sin competencia. A. Miró, Paz, A. F.

En negro, gris y marango bonitos sombreros sport, desde 4 pesetas, Almacenes «El Agulla», calle Paz.

Grandes surtidos en guantes de todas clases para señora, caballero y niño. Almacenes «El Agulla», calle de la Paz.

FECUNDIDAD Se consigue usando el Parche Oriental. Farmacia Moderna de Climent, Paz, 15.

El legítimo Jarabe Climent «Salud» cura anemia, escrófula, tisis é inapetencia.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En Santa Cruz, al anochecer el ejercicio de la Felicitación Josefina.

En la Presentación, misa de desearbrir a las siete, y a las nueve y media la solemne con sermón en honor del Santísimo Sacramento. Por la tarde, a las cinco, reserva.

En Santa Catalina, a las cinco y media de la tarde ejercicio del trecentario y de triduo en honor de la titular, con expiación, trisagio, meditaciones, sermón por D. Manuel Vicente, reserva y gozos.

En el Milagro, a las diez y media misa de difuntos por la Asociación de Santa Cecilia.

En Santos Juanes, a las siete y media misa de Comunión con plática en el altar de Santa Rita de Casia.

En Carmelitas, a las ocho misa, plática y cánticos. Por la tarde, a las cuatro, plática de despedida. Felicitación Sabatina, Salve, Te Deum y bendición con indulgencia plenaria.

En San Martín continúa el novenario de almas a las cinco y media de la tarde, en la misma forma de los días anteriores.

En el Salvador, a las cinco novenario de almas con Rosario, meditación, sermón por D. Jesús Gómez Tévar, lamentos, responso y motete Domine Jesu Christi.

Sucesos

Atraco En sitio próximo al puente del Real fué atracado ayer tarde, sobre las cinco, un extranjero, al parecer francés. Este defendióse bravamente, y aun hizo huir a los ladrones, a los cuales persiguió hasta la calle de Aliborá, donde la pareja de guardias municipales de punto logró detener a uno, llamado Miguel San Nicolás Expósito, que ingresó en la Cárcel Modelo.

Robo Esta mañana María Pelró, que habita en el piso 4.º de la casa núm. 36 de la calle del Pintor Domingo, ha dado cuenta a la policía de que una requilada que tenía, llamada Antonia Barrachina, la había sustraído lo mejorcito de las prendas de vestir que tenía encerradas en un cofre, y una cantidad en metálico, desapareciendo.

Amago de incendio En el porche de la casa núm. 3 de la calle de Transis, hospedería de la Marina, se ha declarado esta madrugada, a las una, un incendio. El fuego había prendido en un montón de hojas de mazorca, pero fué percibido a tiempo y dominado por los municipales y vigilantes de las calles del Pósta Querol y Barcelonina con cántaros y cubos de agua, no sin que fueran pasto de las llamas un catre, varias prendas de ropa y parte de unos colchones.

Al lugar del suceso acudió el concejal don José Martínez Aloy.

Exhospitados Hoy ha sido exhospitado el joven Rafael Grau, que hace días intentó suicidarse en la calle Alta, hiriéndose en el cuello con una navaja de afeitar.

También ha sido dado de alta en el Hospital provincial José Tomás Guaita, que, como se recordará, fué herido el día 24 de octubre último en el camino de Moncada.

Recobrad vuestras fuerzas. Los que padecen debilidad general, Trastornos nerviosos, impotencia, insomnios, Anemia cerebral, Reuma, Dolor de riñones y espaldas, Parálisis, Gota, Enfermedades del estómago, Agotamiento, Vejez prematura, y para los hombres de negocios que están expuestos a un sin fin de enfermedades, podrán curarse y conservar su salud usando El Vitalizador eléctrico del Dr. Wilson DE LONDRES EL MEJOR REGENERADOR DE LA FUERZA HUMANA. Damos un hombre decaído por los excesos, los trabajos pesados y las cavilaciones, u otras causas que hayan socavado su vitalidad, que siga nuestros consejos, y le verá salir otro hombre sano de su edad. El Vitalizador Eléctrico del Dr. Wilson, téngase entendido, es siempre inofensivo, comunica salud, da fuerza, juventud y vida, pues a beneficio de sus corrientes eléctricas satura a todo el cuerpo de un salutarísimo ambiente de energía vital. Sus efectos curativos sobre las enfermedades citadas son maravillosos! No caléis en error; este gran aparato eléctrico no se parece a ningún otro nuevo. Consultas y folletos gratis a todo el mundo, lo regalamos el representante del doctor Wilson, quien estará en esta desde el día 21 hasta el 24 del corriente, recibiendo a los enfermos que deseen adquirir tan importante aparato, de 9 a 1 y de 3 a 7, en el Gran Hotel.—Valencia. La Soledad. Embalsamamientos y traslado de cadáveres, FERETROS de todas clases, haberos de las órdenes, COCHES FUNEBRES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente. AVELLANAS, 20. Teléfono núm. 549.

CORSETERIA FRANCESA--CASA DE GRAN MODA. PERIS y VALERO, núm. 5 (antes Paz), VALENCIA. Corsés más elegantes no se confeccionan en ninguna parte. Hay que ver lo que gana en esbellez y elegancia la señora que usa corsé de esta casa. Más barato que aquí no comprará en ninguna parte. Primera casa en modelos Paris y confecciones a la medida. Precios muy reducidos. Corsés desde 5 pesetas.

HERNIADOS (quebrados) LEED. Ha llegado a esta capital el delegado del Instituto Ortopédico Vives, de Barcelona, calle Unión, 17, entrasuelo. Herniados: consultad con dicho señor si queréis mejorar y curar radicalmente vuestras hernias con toda seguridad. Las especialidades Vives son reconocidas por todo el mundo científico y consideradas como las mejores para el tratamiento de las hernias por graves que sean. Las referidas especialidades son premiadas y declaradas de gran utilidad pública por diez Reales Academias de Medicina y Cirugía de diversas naciones. Dicho delegado está hospedado en el Gran Hotel, donde recibirá a los enfermos de hernias que deseen consultarle y ponerse bajo su tratamiento, desde hoy hasta el día 24 del actual, de 9 a 1 y de 3 a 7. Pedid folleto explicativo que dicho señor distribuye gratis. Gran Hotel—Valencia. Nuevo tinte de Marino Torija. Despacho: Zaragoza, 11 (junto al pasillo). Talleres: San Pío V, número 1—Valencia. Tinte y limpieza de toda clase de ropas y telas.

Tribunales. Robo de 600 pesetas. Acusado de haber robado esta cantidad en una casa de Tabernas de Valldigna, ha comparecido hoy ante el jurado de Sueca y sección primera de la Audiencia, Adolfo López, cuya defensa ha estado a cargo del ilustrado letrado D. José Manant Nogués, que en un brillante informe ha demostrado la irresponsabilidad de su cliente, que obró sin discernimiento, por lo que, apreciando esta extenuante, y de acuerdo con la defensa, ha sido absuelto libremente el referido individuo. Sección segunda. Ante esta Sala se han visto en julio oral las causas instruidas contra Juan García Tadeo y Francisco García Sáez, por delitos; José Alruca Vázquez, por lesiones, y Enrique Lacarcel Hernández, sobre hurto. El primero de los procesados ha sido absuelto, conforme lo solicita su abogado defensor D. José Manant. Las defensas de los demás han estado a cargo de los letrados D. Faustino Valentín, D. José María Ortiz y D. Eugenio Roldán. En la misma Sala se ha visto la aplicación de un auto de procesamiento del exalcalde de Palmira, habiendo asistido el letrado D. Ernesto Ibáñez Rizo.

Enfermedades de los ojos. Centro clínico del Dr. Obiol. Curación radical de dichas enfermedades, y por un procedimiento especial se cura la granulación en pocas días. Consulta de 10 a 1, gratis de 2 a 3.—Paseo Querol, 4, principal. Males secretos. Dr. Algarra, especialista. Calle de San Vicente, 199, esquina al Cuartel de San Pablo. Chalet. Se alquila un espacio, en el Camino de Grao, con jardín de una y media hectárea. Razón en el huerto de la Cruz. Precios, y reales diarios. Puede verse de nuevo de mañana a una de la tarde.

DENTISTA PEDRO EDO. calle de la Paz, 3, 2.º planta. Traba por la calle de Luis Vives, 3, 2.º planta. Construye dentaduras artificiales, extracción adelantada del progreso odontológico, y procedimientos sin dolor por inefectivo y poderoso anestésico; empastes, orificaciones, limpieza de la dentadura, como asimismo hacer desaparecer el dolor de muelas.

Banco Hipotecario de España. Préstamos hipotecarios al 4 y 14 por interés anual, amortizables a largo plazo, a 50 años, sobre fincas rústicas y urbanas. Agente del Banco, Benito Altet. MAR. 57.—VALENCIA. Consultorio Grifo. ENFERMEDADES SECRETAS. Horas de consulta: de 10 de la mañana tarde, y de 7 a 9 noche. Santa Teresa 21. 91.

Enfermos del estómago! si quereis curar tomad el Gastrófilo universal del Dr. Greus

Todos cuantos lo han usado y usan, aseguran que es el único remedio positivo y práctico que han encontrado...

El mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos, niños y debilitados es la Carne líquida del Dr. Greus

Creemos no deber aconsejarla, pues es un restaurador pronto y enérgico y nada le iguala para sostener y fortalecer los organismos...

Estos productos que han merecido al Dr. Greus UNA MEDALLA DE ORO EN LA EXPOSICION INTERNACIONAL DEL TRABAJO últimamente celebrada en París...

Doña Isabel Alós Pavía falleció el día 23 de noviembre de 1903. E. P. D.

Don Manuel Fernández Mancho que falleció en Madrid el 23 del pasado octubre. R. I. P.

Don Clemente Mathé y de Jado-Cajigal en cumplimiento del quinto año de su fallecimiento. R. I. P.

SEXTO ANIVERSARIO LA MUY ILUSTRE SEÑORA D.ª Cristina de la Puente González Nandín DE MACHI que falleció el 20 de noviembre de 1898. R. I. P.

EL SEÑOR Don Salvador González y Hervás que falleció en 23 de enero de 1904. R. I. P.

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA... Papeles LAYANA para fumar... Lo mejor para el pelo EL PETROLEO GAL... EVITA LA CASPA y la caída del CABELLO

ULTIMA HORA. AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas. Madrid 22, 15-15.

Firma de Gobernación. El Sr. Sánchez Guerra ha puesto hoy a la firma del rey un decreto ascendiendo a jefe de centro de Telégrafos a D. Ignacio Martín Sánchez Guerra.

El ministro de la Gobernación ha manifestado que nada oficial sabía respecto a las detenciones de anarquistas realizadas en Barcelona.

La «Gaceta». Publica una real orden disponiendo que la documentación y estadística sobre prisiones preventivas y correccionales sufridas en cárceles que no sean capitales de provincia se remitan en lo sucesivo a éstas.

Disposiciones de Guerra. El Diario oficial sigue publicando la relación de destinos con motivo de las últimas reformas decretadas.

De Gibraltar. En el próximo mes de enero comenzarán los trabajos para la reconstrucción de la carretera desde San Roque al Campamento.

De Zaragoza. En la carretera de Valencia rñeron dos obreros de la fábrica de camisas denominada de la Victoria, quedando uno de ellos, llamado Andrés García, muriendo, de tres navajazos que le propinó su compañero.

En Ataca se ha celebrado una reunión magna de viticultores para constituir un Sindicato y protestar de la ley de alcoholes.

Desórdenes en Manlleu. En Manlleu anoche varios paisanos egredieron a la Guardia civil.

De Vigo. Continúa en este puerto el crucero ruso Kuban.

Madrid 22, 16-15. Manifestaciones del Sr. Maura.

Hemos hablado con el Sr. Maura. Nos ha dicho que esta mañana asistió a la reunión de la junta del Centenario del Quijote...

Ha insistido en que al Gobierno le preocupa la situación de Barcelona.

Le hemos preguntado si podía decirnos si las medidas que proyecta para restablecer la normalidad en aquella capital tendrán carácter legislativo o simplemente gubernativo...

En Palácio. Una comisión del Ateneo Científico, presidida por el Sr. Moret, y de la que formaban parte los vicepresidentes de las secciones, ha estado esta mañana en Palácio para hacer entrega a D. Alfonso del diploma de socio de número.

Suicidio. Desde una casa de la calle de San Ildefonso se ha arrojado por el balcón una anciana de 80 años, llamada Manuela Mir, quedando muerta en el acto.

De Palma. Se ha celebrado el juicio contra el presidente y los oradores del mitin republicano celebrado en Pollensa el verano último.

Más de la «Gaceta». Inserta también el Diario oficial un anuncio participando que el único opositor a la cátedra de Derecho civil de Zaragoza es el señor Gil y Gil, quedando excluidos los restantes opositores.

El tiempo. Hoy hace un día livioso. La temperatura ha descendido, notándose frío.

Las sociedades Económicas y el Gobierno. Al tener conocimiento el Gobernador civil del telegrama que las sociedades Económicas pensaban dirigir al Sr. Maura...

El Sr. Maura. Recibió el telegrama anunciándole el día de protesta del Instituto Agrícola Catalán.

El Gobierno se preocupa y activa la labor iniciada para la reforma de los servicios de vigilancia y seguridad.

Persevera en la organización de los elementos disponibles para el indicado fin.

Hay que advertir que el despacho de las sociedades Económicas, no se ha cursado todavía, ni se cursará hasta tanto que lo firmen las diferentes sociedades.

Cada uno de los firmantes ha recibido hoy un telegrama del Sr. Maura concebido en los siguientes términos:

El Gobierno prosigue la labor iniciada y organizada y activa los servicios de vigilancia y seguridad, para los cuales lo menos difícil es los recursos pecuniarios que el Gobierno tenía ya a su disposición...

Inauguración de un Congreso. Se ha inaugurado el Congreso Hispano-Americano de las Congregaciones Marianas. Ha presidido el acto el Cardenal Casañas.

Entierro. Se ha verificado el entierro del cadáver del actor Sr. Salas Julien, de la compañía de la señora Tubau.

Rumores desmentidos. Relacionado con la explosión de la bomba obronó anoche entre los periodistas el infundido de que los mozos de escuadra se hallaban sobre la pista del autor del atentado de la calle de Fernando.

Manifestación. Esta tarde se han reunido en el local de la Sociedad El Fomento del Trabajo Nacional, 52 representantes de entidades de Barcelona.

Madrid 22, 18-15. Cotización. En el corro se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 77'45.

Las obligaciones del Empréstito a 97'45.

Madrid 22. Congreso. Comienza la sesión a las tres y media, bajo la presidencia del Sr. Romero Robledo.

El Sr. Nougués explica su anunciada interpelación sobre el problema de las subsistencias.

Dice que no va a hablar en republicano, aunque pudiera, pues en 30 años no se han ocupado de este asunto ni liberales ni conservadores...

Examina los precios que han alcanzado los artículos de primera necesidad.

Se ocupa de los abusos que cometen los acaparadores que intervienen en las transacciones.

Enumeramos los contrastados que se presentan, pues mientras suben los precios de trigo y harinas, se elevan también los del carbón en Galicia.

Refiere el aumento que han experimentado en el precio las carnes, el vino, la leche, etcétera, etc.

Propone como medio de abaratamiento la rebaja y unificación de las tarifas de transportes y la supresión del impuesto de consumos.

Achaca a estas dos causas, especialmente, dicha carestía.

Aboga por el aumento de los derechos de exportación y la disminución de los de importación.

Le contesta el Sr. Osma. Comienza sentando que le inspiran viva simpatía todos cuantos se preocupan de estas materias.

Afirma que la carestía obedece a la ley de la oferta y la demanda.

Entiende que el consumidor puede poner límites a los abusos de los acaparadores.

Con este motivo censura la desidia de los españoles.

Orden del día. Se aprueban varios dictámenes, entre ellos el del acta de Castellón, siendo proclamado el Sr. Pons.

Se reanuda el debate sobre reformas en la Marina.

El Sr. Milla habla para alusiones. Reconoce que hay necesidad de tener Marina de guerra, aunque el país no la quiera.

Dice que aunque en el proyecto no se consignen las bases para la reorganización de la Armada, estas bases halláanse en el pensamiento del Gobierno.

Extraña las opiniones del Sr. Vega Seoane respecto a las condiciones del puerto del Ferrol.

Empieza a dicho diputado a discutir sus afirmaciones cuando se discute el articulado.

Madrid 22, 19-15. Juntas de Reformas Sociales. Mañana publicará la Gaceta un decreto dando reglas para la reconstitución de las Juntas locales de Reformas Sociales.

Extranjero. El Vaticano y Francia.

Roma 22.—El Vaticano prepara medidas para el caso de que se acuerde la separación en Francia de la Iglesia y el Estado.

El yate «Caroline». Londres 22.—The Morning Leader dice que el misterioso yate Caroline ha sido adquirido por un banquero yanqui.

Guerra ruso-japonesa. Asalto definitivo. Tokio 22.—Los japoneses realizan preparativos para el asalto definitivo a Port-Arthur.

Los torpederos rusos. Londres 22.—Los torpederos rusos echados a pique por los japoneses salieron de Port-Arthur durante la noche, en medio de una fuerte tempestad.

De Gibraltar. Han llegado los acorazados Victoria, Os-trión, Magencie y Magestic para formar parte de la escuadra del Mediterráneo.

La situación. París 22.—Los japoneses fortifican en las posiciones de la Manchuria, ocupando toda la estación comprendida entre Liao-Tesang y Ten-Chien.

Cotización oficial. Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA. Madrid 22, 16-30.

4 por 100 interior fin mes. 77'40

4 por 100 exterior fin (papel). 77'45

Amortizable 5 por 100. 97'45

Banco de España. 477'50

Tabacaleras. 416'60

Cambios París. 86'30

Cambios Londres. 84'38

4 por 100 exterior. 90'50

Azucareras: 108'00, 98'90 y 60'00. BELTRÁN.

Pedro Gallana (DON JUAN DE AUSTRIA, 19) Barcelona 22, 16-20.

4 por 100 interior. 77'47

Amortizable 5 por 100. 97'35

F. F. N. de España fin. 53'15

M. Z. Alicante. 83'55

Oranes. 25'95

Colonias. 57'75

París 4 por 100 exterior. 90'30

Madrid 4 por 100 interior. 77'45

Francos. 86'35

Libras. 84'30

Sección amena

En casa de una profetisa. —Me augura V. un malísimo porvenir señora.

—¿Qué quiere V.! Es lo único que puedo hacer por dos pesetas!

—No sé cómo empezar esta carta. No sé si poner «Mi querido y dignísimo maestro...»

—No, hombre. A un pijo, a una canalla como ese, no se le pone semejante cosa.

—¿Pues qué? —Escribe sencillamente «Mi querido compañero...»

—¿Cómo sigue tu tio después del choque de trenes? —Mucho mejor, desde que le han cortado las dos piernas. Los médicos aseguran que dentro de un mes estará en pie.

En la frontera, un aduanero se acerca a un viajero, el cual no ha cesado de dirigir miradas incendiarias a una señora sentada en el ángulo opuesto al coche.

—¿El señor tiene algo que declarar? —Le pregunta el funcionario.

—Nada. Si tuviese que hacer una declaración se la haría a esa señora y no a V.

Entre padre é hijo. —¿Por qué, Luisito, no has aprendido tu lección de Geografía? —Preferiré esperar. Anoche, al hablar de la guerra ruso-japonesa, decías que esos acontecimientos podrían cambiar la faz de Europa.

En un restaurant. —Pero camarero. ¿Cuánto tiempo va a tardar en venir esa sopa? —Tenga en cuenta el señor que es sopa de tortuga.

En el mismo restaurant. —Mozo. —Señorito. —Esta merluza está mala. —Pues no se ha quedado en todo el día. CHABADA Segunda no es dos prima, lo aseguro y a todos los lectores se lo juro y estimo aquí decirlo necesario, porque afirmo ayer tarde lo contrario. Cinco-tres-una-cuatro en cierta casa donde la gente todo se propone a hablar mal de la que es honrada y buena, en vez de irse a rezar a la novena. Un primera-tres-cuatro los pñstera a gente tan ruin y majadera. Solución a la anterior: Camarero.

Sigue a la 4.ª plana

